

ヤマ 呼ぶのはどうなのかって思ったけ 称したわけだし、それが逆に話題 **タナカ** まあ、彼らはあくまで自 どね。最年長が48歳で、他は40歳 が80歳を超える今、彼らを初老と になったからいいんだと思う。 なりたてか38歳の選手もいた。 んだろうけど、日本人の平均寿命 自体は元々40歳からを指していた タナカ ジジー的話題と言えば総 合馬術団体の「初老ジャパン」か。 ハハハ(笑)。初老って言葉 まずはオリンピックかな。 何から話そうか?

タナカ 北京五輪に出場した法華 津寛さんは当時67歳だったと話題 な競技だからこそ。

ともあったよね。キャリアが必要 選手が日本代表として出ていたこ よね。まあ馬術競技では60歳台の

そのコメントは面白かった

になった。

のが大変だからみたいな話をして タナカ 馬を日本から連れていく が生活の拠点をイギリスに置いて のは今回出場した選手のほとんど ヤマうん。 いたということ。 オレがビックリした

運ぶでしょ。あれってやっぱり大 が出場する時には、日本から馬を タナカ 凱旋門賞とかに日本の馬 ヤマ そうそう。 馬がいてこそっ てことなんだろうけど…。

変なことなのかな。

そらそうだよ。すげえお金

ボート界はすごいね(笑)。

思うよ。 それを運ぶって、相当に大変だろ 何億円で購入された馬なわけだ。 がかかるだろうし、行く馬自体も 何百万円で済む話じゃないと

タナカ 8月は話題も豊富だった

だっけ?

ヤマ タナカ ということはなんと9年 金メダルを獲ってる。 輪の障害飛越個人で西竹一さんが ぶりのメダルとなるのか。それは

目はある? ヤマ レスリングでキューバのミ

に居続けたってこと? **タナカ** 5連覇! 20年間トップ

パリ、東京、リオ、ロンドン、北 京の5連覇でしょ。北京五輪は8 新しい方から言うと

ヤマ 湯川浩司、瓜生正義…。 みに8年のボートレース界はどう タナカ 確かにね。でもさ、ちな **タナカ** ああ、そういうことか。 っていたわけだよ。そう考えると われたSGメモリアルでは全員走 に現役なのはもちろん、8月に行 は濱野谷憲吾、吉川元浩、 優勝したのが井口佳典。2着以下 だったかというと、グランプリで 上初めて。ものすごいことだよね。 ップというのは個人競技では歴史 でも16年もの間、世界でト 全員未だ 松井繁、

いたよね。

タナカ 馬術競技でのメダルは初

えば柔道団体戦の疑惑のルーレッ

ト。あれはダメだよね。本当に完

快挙だね。他には印象に残った種 いや、 1932年のロス五

連覇したことだな。 ハイン・ロペス選手が史上初の5

年だから16年間だね。

タナカ 単純にクジを引くだけで

タナカ うんうん。 とは言える。 も選手寿命が圧倒的に長いってこ なぁ。ボートレースは良くも悪く ハハハ(笑)。変わってない あと五輪で言

全抽選で回っていたとしてもそれ が証明できない。 ああいうのはやっぱりアナ

すくていいと思うよ。 抽選のようにガラポンが分かりや シーンを使ってほしかった(笑)。 せめてボートレースのBBCトー **タナカ** デジタルでやるとしても、 クイーンズクライマックスの枠番 ナメントで使うスーパーアミダマ ログな方式でやってほしいよね。 ハハハ(笑)。グランプリや

もしれないけど、テレビで扱われ 目も見たかったと思ったな。 そ見ることができるマイナーな種 っていたし、もっと五輪だからこ 特に報道はどの局も同じ話題を扱 る種目に、すごく偏りがあった。 れは言ってもしょうがないことか ヤマ 間違いない (笑)。あと、こ も全然いいんだけどね(笑)。

説がなかったりしたけど、それで ライブ配信でやっていたんだよ。 TVerでほとんどの競技を無料 タナカ いや、それはさ、今回 競技によっては日本語の実況や解 いろいろ見てたよ、オレは。 へえ。

タナカ あれを有料ではなく無料



題

- パンがメダル獲得!
- Cは遠藤が連覇!
- 桐生YDに向け旅打ち指南!

り敷居の低い放送環境だったと思 るTVerで無料放送した。かな 理店がタッグを組んで運営してい 輪に関しては、民放各社や広告代 得する手段として放映権を取り合 た。例えばボクシングの井上尚弥 っているわけだよね。でもパリ五 プラットフォームは有料会員を獲 配信元が変わったりしていて、各 の試合なんて、最近は試合ごとに でやっているのはいいなって思

ないことなんだろうけど、競技に 良かったな。あと、これも仕方が たいな議論になってしまうと思う うだと、五輪種目から外すべきみ してしまうこと。あまりに偏るよ よって、特定の国にメダルが集中 そうか。 もっと利用すれば

母親が全員日本人だったというの 子パークで、 るんだけど、スケートボードの女 が話題になったよね。 **タナカ** その話とはちょっとズレ メダリストの3人の

躍だったし…。 とスケボーは合うのかね? って思っていたけど、今回も大活 五輪の時は東京だから強いのかな ああ、そうだった。 日本人 東京

タナカ しかもほとんどがアスフ 道路の舗装率の高さは、スケボー アルトの舗装だからね。外国だと を始める上ではいい環境なのかも **タナカ** どうなんだろう。 あ、 それはあるかも。 日本の

> レンガや石畳の舗装もけっこうあ えず乗ってみるってことを、 家の前の道路でスケボーにとりあ ったりするでしょ。小さい子供が 日本

うのは面白いよね。 活躍する人がたくさん出るってい 本発の競技じゃないのにこれだけ なるほど。それにしても日

らいにして次は地震。 タナカ うん。五輪の話はこのぐ

トラフ地震臨時情報というのが発 7クラスの地震が起きた後、 日向灘でのマグニチュード 南海

けっこう緊迫感があるのかなって かどうか議論している時から、ず っとテレビを見ていたんだけど、 **タナカ** その臨時情報を発表する

が起きた時に被害を少しでも抑え いうことでしょう。 しくないと、本気で考えていたと りは大きな地震が起こってもおか るためにやったことだよね。つま 央線で速度を落として運転すると 回りでも小田急線や東海道線、中 いう対応をしていた。これは地震 して運転していたし、我々の身の た間は新幹線は一部で速度を落と **タナカ** 臨時情報が発表されてい ヤマ そうだったんだと思うよ。

が起こらなかったことはひとまず タナカ 良かった。 されている間に、南海トラフ地震 ヤマ そうだね。臨時情報が発表 我々が住む神奈川県では

れどね。 ヤマああ、 震度4を記録した地震があったけ あったね

気味な感じがしたけれど…。 あたりだったというのは、少し不 タナカ 大震災の震源地とほぼ変わらない あの地震の震源地 が関東

タナカ 関東大震災の震源地は足 ヤマ エッ? そうだったの? 柄上郡松田町…。

こで大きな地震が起こってもおか うことだろうな。 置いておかなくちゃいけないとい しれないね。というか、日本のど が起こってもおかしくないのかも たけど、関東大震災のような地震 海トラフが注目されることになっ 同じあたりだ。日向灘の地震で南 らしていく限りは意識のどこかに しくないということは、日本で暮 ヤマああ、まさに今回の震源と

ディースチャンピオン。 トの話をしよう。 **タナカ** そうだね。そろそろボー は行ったんだっけ? まずは福岡のレ ヤマケイ

ヤマー今回は行ってない。

間中に日向灘の地震があったわけ タナカ そうか。それこそ開催期 ヤマーそうだね。 だよね。開催が中止や順延される ようなことがなくて良かったな。

ヤマ 去年に引き続き連覇だから れば遠藤エミ。 **タナカ** レースの方は終わってみ 今の女子戦は遠藤が一枚抜け

穂がFのペナルティで来年の7月

てると言っていいだろう。

守屋美

Super Boat Magazine Macour





ともあるし。 こでフライングをしてしまったの ップで準優勝負駆けになって、そ スチャンピオン前にオーシャンカ 晴らしいと思う。渡邉はレディー その3人が全員優出したのは、 えて優出してきた。 タナカ でもまあ、 子戦ではトップ3と言えるよね。 ても浜田亜理沙にしても期待に応 遠藤、渡邉、 浜田が今の女 渡邉優美にし

らきっちり優出した。 しての責任をきっちりこなしたと はもったいなかった。 逆に言えば、 地元代表と F持ちなが

本当にそう思う。

もあった。個人的には穴も多かっ が薄くなるとどうなのかって危惧 は事故率オーバーで出場できなか ルティーで、鎌倉涼や高田ひかる 節子や西橋奈未や香川素子がペナ タナカ 今回は守屋の他にも田口 上げは目標以下だったのか。 たし、楽しかったんだけど、 ったわけだよね。ここまで選手層

だったわけだから。対してオーシ 昨年がナイター開催だったなら仕 **タナカ** ただレディースチャンピ 方ないけど、昨年は津のデイ開催 ているのは気になるところだよね。 オンは去年より売り上げが下がっ

> ップだった。 はいえ前年比+3・3%と大幅ア ャンカップは目標に届いてないと

初めて見た時はふざけて

30日までGI、GⅡを走れないこ

発表されて、遊んでる場合じゃな きな地震もあったし、その後、南 **タナカ** ただまあ、 いかっていうムードには多少なっ 海トラフ地震臨時情報というのが 割と近くで大

けにはいかないか(苦笑)。 って言われている時に散財するわ それはある。地震に備えろ

話しておこう。 われるヤングダービーについても

も走っていない選手がかなりいる。 うのに、コロナ禍の近隣あっせん タナカ と一度も走ったことないとか何年 の影響もあって、西の方の選手だ いと言われている桐生でやるとい いたけど、標高が高く調整が難し

ちに来たファンは昼間は観光した 考にしてほしいね。ところでヤン タナカ しっかりネット中継でチ 調整が合うかどうか。 いんじゃないかと思う。 グダービーはナイターだし、旅打 エックする必要があるか。 や試運転を見て判断したいね。 んスマホマクールの展示速報も参 モーターの素性云々よりも 実際に展示 もちろ

村オーシャンカップも売上目標に にしすぎていていたとは思う。

最近はちょっと強気な目標

大

は届かなかったし。

ヤマーそうだね。

タナカ 桐生のご当地グルメでは 「ひもかわうどん」は見た目のイン

確かにね。 ヤマメチャクチャ太いよね。 タナカ 時期的にも秋物が出始め 味わえるから断然美味しいよ。 珍しい山菜も多いし、採れたてを ヤマオレのオススメはキノコ類。 パクトもあるしオススメしたい。 いるとしか思えなかった(笑)。

ていたかもしれないよ。

る頃合いだね。食べ物の話だけで

タナカ うんうん。次は9月に行

詳しくは展望記事の方に書 なるほど。

> だろうけど楽しそう。 中も土日祝日にはトロッコ電車が タナカ ヤングダービー開催期間 ヤマ 桐生駅から出ているわたら ヤマ トロッコ電車で足尾銅山 走ってるようだね。紅葉には早い 内に温泉があったりと楽しい。 せ渓谷鉄道は眺めもいいし、駅構 はなんだから観光地も紹介しよう。

タナカ 他だと足利も結構いい。 光というのが定番だね。 足利は栃木県だけど、桐生駅から

と思う。 らいと近い。 寺好き、城好きどちらも楽しめる タナカ 鑁阿寺 (ばんなじ) はお寺 ヤマ 足利学校とかあるね。 足利駅まではJR両毛線で15分く なんだけど、元々は足利氏の居城 だったから百名城にも入っている。

タナカ そうだね。それでは今月 るのも楽しいんじゃないかな。 はなかなか接点がないものに触れ ヤマ あとはレース場から割と近 はこのあたりで。また来月ー か。は虫類や石器時代という普段 いスネークセンターとか岩宿遺跡